

町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す

吉田つとむ

納税者主権の政治・リニア新幹線



町田市議会

〒194-8520

東京都町田市

森野 2-2-22

☎042-724-2171

2 期連続トップ当選

都市計画審議会の会議内容

町田市都市計画審議会の会議において、東京都が実施する事業の報告がありました。

(仮称)都市計画道路の第四次事業化計画に関するものでした。東京都が向こう 10 年間に進める事業に関する決定を行うものです。これに盛り込まれないと事業が進展を見ないこととなります。他方、当該事業が計画に盛り込まれたからと言って、その事業が必ず進展するというものではなく、停滞するもの、あるいは途中でとん挫することもないとは言えません。なぜなら、現に第 3 次で進められる事業でも、東京都で 4 割、町田市では 2 割という進展具合となっています。

道路は、民有地の買収があつて初めて建設できるもので、買収予定地には所有者が日常生活を送っている場であり、頭上で描くことがそのままには進まないケースが多数あります。

現在、町田市が力を入れているとする多摩都市モノレール町田方面延伸についても、道路計画の進展から見ると、果たして現実的な課題には見えてこないのではないかという疑問が出てきています。その点を質しましたが、東京都あるいは国任せの感をぬぐえないものでした。(下段写真は 1986 年の私です)



サラリーマン源泉徴収制に関し、藤井裕久元財務大臣とミニ論議

相模原市にある、テクノハカルエンジニアリング株式会社(但野光良社長)の創立 40 周年記念行事に招かれ、出席しました。その会社は、創業者社長が経営する電気保守工事の地場企業ですが、堅実な経営で事業を拡大してきた実績があります。但野社長とは 20 年来のお付き合いをしている関係で、ご招待をいただきましたものです。

さて、その日の会で、同じテーブルの藤井裕久元財務大臣(元大蔵官僚、国会議員となり、元大蔵大臣も歴任)と挨拶を交わす機会がありました。普通であれば、他市の一市議会議員に特別に関心を寄せられることもなかったでしょう。私が完全無所属の議員であること、あるいは政治の出身が、「サラリーマン新党」(その後、解体)と言う特殊な政党の草創期に関わったと言うことで特別の関心を示されました。

藤井元財務大臣は、私に対して、「サラリーマンの所得に関する実額控除はあまり意味がなかったな」、「申請をする人が 1% しかないね」と突然に語りかけられました。

それに対し、私はすぐさま、「控除手続きが面倒だし、制限が厳し過ぎますよ」と反論しました。

藤井裕久元財務大臣は、「サラリーマンには、現状の概算控除の方が相応しいな」と即座に返答されましたので、「(税制の)改善が必要ですよ」と対応しました。

短い時間でしたが、楽しく・有益なディベートの機会でした。

★ 無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル

URL <http://j-expert.jp/> ユーチューブ <http://jp.youtube.com/yoshidaben>

編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイト E 103-13 吉田つとむ(市議会議員)

町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す

吉田つとむ

セミナー主催・インターンシップ主宰



楽しい社会体験プログラム



携帯QRコード
でブログ閲覧

研修レポート①-① 矢島宏友希

本日は都心を巡るインターンでした。まず外苑前で日本青年館を訪問。歴史あるこの施設は、隣接する国立競技場が 2020 年東京オリンピックに向けて大改築を行う影響で 4 月 1 日、休館となります。今回私たちは屋上に上がり、国立競技場の状態と青年館の移転先を目にする機会を得ました。国立競技場は作業に至るまで 2 度も延期する問題が発生したそうですが、半分近く取り壊しは終わっていました。こちらも 1964 年東京オリンピック以降多くのドラマを生んできた場ということで、変わり果てた姿に寂しさを感じましたが、完成後も新たな世代へ希望を持たせるような舞台になって欲しいと思います。



明治大学 3 年生 矢島宏友希 (第 35 期研修生)

研修レポート① 岡澤 優紀

町田市立南第 4 小学校の入学式への参加と、市民の方々へのご挨拶に同行しました。(以下、入学式行事の記述を省略)

初回面談日の写真：資料を基に説明



校庭が芝生であることがとても新鮮で印象に残りました。芝生化はヒートアイランド現象の抑制や、転んでケガの防止につながります。しかし予算面で、芝生化には援助ができるが、その後の維持には援助がないという問題点があると吉田議員から説明されました。

芝生は枯らさないようにする作業は特に夏場は大変ですし、万が一枯れた場合の補修方法などと細かい対処方法を考えなくてはいけないと思いました。

それでも、裸足でも歩くことができますし、芝生の上でお弁当を食べることも可能かと思えます。自然に近い形で過ごせることに心も落ち着くと思えます。

インターンシップを通して、町田市の状況などについてたくさん学んでいきたいと思えます。

明治大学 3 年生 岡澤 優紀 (第 36 期研修生)

★吉田つとむの連絡先 TEL 042-795-7361 FAX 042-795-2726

◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

Mail : yoshidaben@gmail.com mobile: yoshidaben@docomo.ne.jp